



El cardenal Fernando Vérgez, L.C., ordenó a 29 nuevos sacerdotes en Roma

- El cardenal Fernando Vérgez, LC, ordena en Roma a 29 sacerdotes de 11 países.
- Concelebraron el arzobispo de Durango, Faustino Armendáriz, Mons. Juan María Huerta de la Prelatura de El Salto y más de 150 sacerdotes.

Roma, Italia. Abril de 2023.- Este sábado 29 de abril, 29 legionarios de Cristo fueron ordenados sacerdotes en la Basílica de Santa María Maggiore, en Roma, ceremonia celebrada por el cardenal Fernando Vérgez, L.C., presidente de la Comisión Pontificia para el Estado de la Ciudad del Vaticano y la Gobernación de la Ciudad del Vaticano (Governatorato). Los nuevos sacerdotes, con más de 12 años de formación, son originarios de Alemania, Brasil, Canadá, Chile, Corea del Sur, El Salvador, España, Estados Unidos, Italia, Venezuela y 11 de México.

Concelebraron junto al cardenal Vérgez, L.C., los obispos Brian Farrell, L.C., secretario del Dicasterio para la promoción de la unidad de los cristianos; Rolandas Makrickas, obispo titular de Tolentino, los obispos mexicanos Faustino Armendáriz, arzobispo de Durango; Juan María Huerta, OFM, obispo prelado de El Salto; el P. Alberto Simán, L.C., director territorial de México y Centroamérica; el P. Carlos Gutiérrez, L.C., director territorial del Norte de México y más de 150 sacerdotes de 24 países.

En la homilía, el cardenal Vérgez, L.C., pidió a los candidatos que sean igual que Cristo, que se conviertan en fuente de salvación y de comunión, que sigan el estilo de Dios: con cercanía, pasión y ternura. Citando una carta del cardenal Pironio, pidió a los jóvenes que vivan su ministerio con inmenso afecto a su obispo y una entrega generosa al pueblo que se les ha confiado. Finalizó recomendando que siempre y durante toda su vida, se acompañen de la Cruz y la presencia de la Virgen María.

José Gustavo Cerros, L.C., nuevo sacerdote originario de El Salvador, comentó "Ciertamente jamás soñé con ser sacerdote, pero eso sí, me encantaba hablarle todas las noches a Jesús y contarle...bueno, pedirle dos que tres favores, y Jesús siempre me cumplió, siempre. Como niño yo tenía un Amigo que nunca me concedió deseos, pero siempre ante cada petición me respondió de una forma u otra".

César Gálvez, L.C., originario de Guadalajara, Jalisco, compartió su testimonio: "Cuando cursaba mi segundo año de secundaria mi hermano mayor me invitó a las Megamisiones de Juventud y Familia Misionera, y allí tuve la oportunidad de conocer el Movimiento Regnum Christi. Fue una experiencia nueva y muy enriquecedora para mí viviendo el servicio a los demás, desde ese momento me comencé a enamorar más y más de Cristo. Fue entonces cuando pensé por primera vez en la posibilidad de ser sacerdote".

Los demás sacerdotes mexicanos que se ordenaron son Salvador Arellano Gutiérrez, L.C., Ricardo Calzada, L.C., Aaron Ríos, L.C., Marco de la Cruz, L.C., Saúl Gutiérrez, L.C., Eduardo Gorocica, L.C., Carlos Valenzuela, L.C., Miguel Sponda, L.C., Rodrigo Fernández y Alán Ríos, L.C.

El director general de los Legionarios de Cristo, el padre John Connor, LC, compartió: «Como director general, me llena de esperanza ver a estos hermanos nuestros llegar a este momento. Le doy gracias a Dios y felicito a cada uno de ellos, a sus familiares, a sus formadores y pido para que el Don que hoy reciben en la ordenación se haga fecundo a lo largo de todo su ministerio sacerdotal».



La ceremonia tuvo uno de los momentos más emotivos cuando los papás de los jóvenes ordenados, revistieron con el ornamento sacerdotal a sus hijos y los abrazaron. Al final de la misa los nuevos sacerdotes salieron para bendecir a sus familiares, Consagradas y Consagrados del Regnum Christi que los han acompañado en su proceso vocacional, y a todos los amigos que se dieron cita para compartir este momento.

La misa fue transmitida en vivo por plataformas digitales, traducida en varios idiomas con vistas desde Filipinas, Corea, Europa, América y África.

Sobre los legionarios de Cristo.

La formación de los legionarios de Cristo previa al sacerdocio, tiene un periodo de 12 años, en los que viven un proceso de discernimiento. Se forman en Humanidades, Filosofía, Teología y hacen prácticas apostólicas en diferentes países y realidades.

A finales del 2022, la Congregación de los Legionarios de Cristo - que forma parte del Regnum Christi - está formada por 1338 Legionarios: 4 obispos, 993 sacerdotes, 281 religiosos en formación y 59 novicios. Está presente en 21 países, organizada en nueve territorios y dos delegaciones. Tiene 10 sedes de gobierno general o territorial, 89 comunidades de apostolado, uno de filosofía, dos de teología, una comunidad de sacerdotes estudiantes en Roma, un centro de humanidades en Estados Unidos, cinco noviciados y nueve centros vocacionales.

Cuenta con un Seminario Pontificio Internacional en Roma, un Instituto Teológico en São Paulo, Brasil y un Seminario Interdiocesano.

Video corto: <https://youtu.be/dgNZWnOfZBQ>

Ceremonia completa: <https://www.youtube.com/live/EbkW4TJubCk?feature=share>

Página: www.legionariosdecristo.org

Fotografías:

<https://flickr.com/photos/legionariosdecristo/albums/72177720307867284/with/52855704391/>